

Heinsberg Sportgala

Große Erfolge und heimliche Helden

Erneut treffen sich erfolgreiche Sportler und Ehrenamtler in der Festhalle Oberbruch zur Sportgala des Kreissportbundes. Was in diesem Jahr geplant ist.



Auch in diesem Jahr findet die Sportgala in der Festhalle in Oberbruch statt. Foto: Heinz Eschweiler



Nicola Gottfroh

17.01.2024



Es geht um besondere Leistungen, große Triumphe und um heimliche Helden, also jene Menschen, die hinter der großen Sportkulisse alles am Laufen halten, wenn der Kreissportbund am Samstag, 13. April, ab 18 Uhr, erneut zu seiner großen Sportgala in die Festhalle Oberbruch einlädt. Im vergangenen Jahr hat die Veranstaltung von ihren Machern eine Verjüngungskur erhalten und das „etwas anstaubte Konzept“, wie der KSB-Vorsitzende Jürgen Meuser es nennt, umgekrempelt. „Dieses neue Konzept, bei dem Sportler lediglich aus Vereinen, die im Kreis Heinsberg ansässig sind, im Fokus stehen, wurde im vergangenen Jahr gut angenommen – und daher wir werden das auch in diesem Jahr so beibehalten“, sagt Meuser.



„Dieses neue Konzept, bei dem Sportler lediglich aus Vereinen, die im Kreis Heinsberg ansässig sind, im Fokus stehen, wurde im vergangenen Jahr gut

angenommen- und daher wir werden das auch in diesem Jahr so beibehalten“

Jürgen Meuser
KSB-Vorsitzender

Um die Gala kurzweiliger zu gestalten, wurden die einzelnen Kategorien abgeschafft, bei denen die besten Nachwuchssportler und -sportlerinnen, der ehrenamtliche Nachwuchs, die besten Mannschaften, die besten weiblichen und männlichen Sportler aus dem Kreis Heinsberg sowie die besten Sportler aus der Kategorie Seniorinnen und Senioren ausgezeichnet wurden. „Nun geht es allein um die Sportler, die die größten Erfolge auf nationaler und internationaler Ebene verbucht haben“, sagt Meuser. Zudem werden Sportler mit Handicap und Ehrenamtler, das junge Ehrenamt und wie in den Vorjahren das ehrenamtliche Lebenswerk geehrt.

LESEN SIE AUCH

Kreis Heinsberg Sportgala 2023

Anerkennung auf großer Bühne

Vom Spitzenathlet bis zum inklusiven Schiedsrichter-Gespann: Bei der Sportgala des Kreissportbundes werden die Leistungen verdienter Sportler und Ehrenamtler gewürdigt.



Dass gerade auch die Menschen, die hinter den Kulissen agieren, ihre Bühne bekommen, ist dem Vorstand des Kreissportbundes enorm wichtig. „Diese Personen dürfen wir nicht vergessen, denn sie sind unersetzlich für die Vereine und tragen in besonderer Weise zum gesellschaftlichen Zusammenhalt bei“, sagt Meuser.

Sportmoderator Mark Eschweiler wird die Gäste durch den Abend führen. Natürlich gibt es auch wieder ein buntes Showprogramm, unter anderem mit Comedy-Akrobatik und Livemusik, für die die Band Leergut sorgen wird.

Wer dabei sein möchte, sollte sich den 13. April bereits im Kalender markieren, auch wenn der Kartenvorverkauf erst Anfang März startet.

Sport

Heinsberg

Für Sie empfohlen

Düren Verkehrsunfall

Ehepaar von Schulbus erfasst - 80-jährige Frau stirbt



Wassenberg Helfer gesucht

Thomas Staas: Der mit der Hyäne kuschelt



Aachen Brandstiftung vermutet

Wieder brennt ein Auto in der Innenstadt



Imgenbroich Sperrung aufgehoben

Wichtige Verbindung nach Simmerath nach Monaten wieder frei



Heinsberg Eine Erfolgsgeschichte

Wenn der Übersee-Container zum Hotel wird

